



Premio al Servicio Social doctor Gustavo Baz Prada



Nora Romero Guerrero



Víctor Jurado Acevedo

Con motivo de los 80 años de servicio social en México, instituido por la UNAM a través del doctor Gustavo Baz Prada, se entregaron, entre otras actividades, 186 veneras a alumnos de nuestra universidad por haber participado en programas de servicio social que ayuden a mejorar las condiciones de vida de la población, contribuyendo así al desarrollo económico, social, educativo y cultural del país. El evento se llevó a cabo el día 23 de noviembre en el Auditorio Raoul Fournier Villada en la Facultad de Medicina.

Nuestra Universidad, a través de la Secretaría de Servicios a la Comunidad, abre año con año una convocatoria para aquellos alumnos que hayan destacado en su participación de programas de Servicio Social con impacto social, dirigidos a la población menos favorecida y que coadyuven a mejorar sus condiciones de vida.

Así, los estudiantes que hayan concluido su servicio social entre enero y diciembre de cada año y hayan cumplido con las normas establecidas en cada facultad y escuela, a través de sus Consejos Técnicos, que son los que definen los

criterios para la evaluación de los trabajos y emiten la convocatoria abierta, pueden participar.

Fue el caso de Lizbeth Santa María Ventura, estudiante de derecho, quien se convirtió en la ganadora de la medalla doctor Gustavo Baz 2015, por su trabajo en el programa de servicio social denominado "Asesoría Jurídica Gratuita" que se imparte en nuestra Facultad y en la Antigua Escuela de Jurisprudencia.

Con Lizbeth celebramos este reconocimiento y la felicitamos a través de la Gaceta electrónica el Búho.

